

## Messe parts2clean findet erst wieder 2025 statt

Artikel vom **6. Februar 2024**  
Veranstaltungen

Die [parts2clean](#) findet zukünftig in den ungeraden Kalenderjahren statt. Das haben die Veranstalter, die [Deutsche Messe AG](#) und der [Fachverband industrielle Teilereinigung e. V. \(FiT\)](#), gemeinsam mit dem Messebeirat und den ausstellenden Unternehmen entschieden.



Foto: Deutsche Messe, Montage: Kuhn Fachmedien.

»Wir haben die Entscheidung, die parts2clean bereits jetzt in einen Zweijahresturnus umzustellen, sehr intensiv mit den ausstellenden Unternehmen und unseren Partnern besprochen«, sagt Christoph Nowak, Projektleiter der parts2clean bei der Deutschen Messe. »Nach dem positiven Messerverlauf 2023 ist es unser Ziel, den Ausbau des Leitmessecharakters voranzutreiben und damit die Messe als Marke langfristig zu stärken.« Die nächste Ausgabe der internationalen Leitmesse für industrielle Teile- und

Oberflächenreinigung findet daher vom 7. bis 9. Oktober 2025 auf dem Messegelände der Landesmesse Stuttgart statt. »Wir richten die Veranstaltung für die Branche und gemeinsam mit der Branche aus. Darauf zahlt der ab sofort geltende Zweijahresturnus ein, denn die Unternehmen haben uns in einer Ausstellerbefragung während der parts2clean 2023 bestätigt, dass sowohl der zweijährige Innovationszyklus als auch das geänderte Reiseverhalten der Besucher diese neue Ausrichtung erfordern«, erläutert Nowak weiter. Die parts2clean habe sich nach der Corona-Pandemie positiv entwickelt und sei jedes Jahr bei Ausstellern, Fläche und Besuchern gewachsen. 2023 war die stärkste Veranstaltung nach der Pandemie mit mehr als 150 Ausstellern auf 4500 m<sup>2</sup> und mehr als 3000 Besucherinnen und Besuchern (in 2019 waren es noch 214 Aussteller und 4247 Besucherinnen und Besucher). »Wir sind überzeugt, dass der Zweijahresturnus die parts2clean nachhaltig stärkt und auf ihrem hohen Qualitätsniveau hält. Jetzt ist der richtige Zeitpunkt gekommen, die Weichen neu zu stellen, denn wir führen die parts2clean mit dem Rückenwind aus drei sehr guten Veranstaltungen in eine neue Zukunft«, so Nowak. Ein großer Befürworter des neuen Turnus ist auch der Fachverband industrielle Teilereinigung (FiT): »Unsere Mitglieder brauchen die parts2clean als starke Leitmesse mit allen Anbietern als Aussteller und mit zahlreichen Besuchern aus vielen Branchen. Der Wechsel auf einen zweijährigen Turnus reagiert auf veränderte Reise- und Geschäftsgewohnheiten. Die Messe wird damit als Branchentreff für die Teilereinigung zu allen relevanten Themen und Innovationen gestärkt«, bekräftigt Dr. Michael Flämmich, Vorstandsmitglied des FiT, die Entscheidung. Auch von den Ausstellern wird die Entscheidung begrüßt. Ulrike Kunz, Sprecherin des Ausstellerbeirats der parts2clean und Head of Technical Centre bei der SurTec Deutschland GmbH: »Die parts2clean ist aus Sicht des Ausstellerbeirats als auch der SurTec die Leitmesse für alles, was mit Bauteilreinigung zu tun hat. Das ist einzigartig und gibt es auf keiner anderen Messe. Wir begrüßen den Wechsel des Ausstellungsrhythmus auf 2 Jahre, dieser wird den Status der parts2clean als Leitmesse weiter stärken, da sie sich noch innovativer präsentieren wird. Künftig nehmen nun alle Marktbegleiter im Gleichschritt wieder teil, da in den vergangenen Jahren alternierend immer mal wieder eine Firma gefehlt hat. Und das ist für die Besucher wichtig. So bietet die Messe die einzigartige Möglichkeit, alle Themen anzusprechen und auf kurzem Weg alle Beteiligten zu bündeln, um z. B. die Neuprojektierung einer neuen Reinigungsanlage aber auch die Problemlösung bei bestehenden Prozessen umfassend zu besprechen. Wir freuen uns auf 2025.«

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---